

Titre du film: *Sur le chemin de l'école*

Genre: Film documentaire

Réalisateur: Pascal Plisson

Compositeur: Laurent Ferlet

Acteurs principaux: Jackson 10 ans, Zahira 12 ans, Samuel 13 ans et Carlos(Carlito)11 ans

Date de sortie: 25 septembre 2013.

Histoire des enfants

(Jackson 10 ans)

Jackson est un jeune garçon de 10 ans pauvre mais courageux qui habite au Kenya et qui doit traverser la savane avec sa sœur (Salomé) pour aller à l'école. Tous les jours, ils doivent parcourir 30 km à pieds en ayant peur, des animaux sauvages. Son rêve est de piloter un avion.

(Zahira 12 ans)

Zahira est une jeune fille de 12 ans qui habite au Maroc et elle est pratiquement la seule enfant à aller à l'École dans son village. Tous les lundis, elle doit parcourir 22 km sur les montagnes d'un village à l'autre. Pour finir, une partie du trajet, elle fait du stop avec ses deux amies pendant 4 heures. Son rêve est d'être docteur et d'aider les gens pauvres.

(Samuel 13 ans)

Samuel est un jeune garçon handicapé de 13 ans qui habite en Inde avec ses deux frères âgés de 5 et 7 ans. Pour aller à l'école, ils doivent parcourir 4 km avec le fauteuil roulant. Un jour, ils perdent le pneu, ce n'était même pas un fauteuil roulant : une chaise de jardin et quatre roues rouillées. Son rêve serait d'être docteur et d'aider les gens dans son cas.

(Carlos 11 ans)

Carlos (Carlito) a 11 ans, il habite en Argentine, il parcourt 18 km accompagné de sa petite sœur qu'il doit emmener à l'école à cheval. Parmi les trois autres enfants, il a plus de chance qu'eux: il a un cheval, une maison...Son rêve est d'être vétérinaire, il veut rester dans son pays.

Nos sentiments

Tsia Coma: J'ai trouvé ce film très émouvant car les enfants doivent être très

fatigués.

Dorian Massou: Nous avons plus de chance qu'eux car ils ont une ardoise, une craie et un stylo alors que nous, nous avons une trousse des stylos, un sac etc.

« On oublie trop souvent que l'école est une chance! »

Dorian et Tsia